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理课"为孩子们种下科学的种子#但

现在种种子的人太少"该怎么办$ %

!请问陈虹代表"这些年互联网

企业成了&造车新势力'"您有危机感
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各业的全国人大代表#加上全国政协
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席全国两会的国家各部委负责人进
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了当地回答问题#%!成绩要讲透彻"

问题要讲明白" 话要堂堂正正讲出

来"不能遇到事都闷着不讲话(不回

应# %李克强总理多次提及!部长通

道%"强调!现代政府必须及时回应

公众关切%# 如今"!部长通道%越走

越顺"去年党的十九大首设!党代表

通道%"今年两会首启!代表通道%和

!委员通道%" 让全国两会的代表委

员走到镜头前(话筒前"与中外媒体

面对面(实打实# 他们回应的"不仅

是现场记者" 更是赋予他们职责使

命的全国人民" 是密切关注中国发

展的全球社会#

通道上"晒晒履职!成绩单%"更

公开(更透明#山西大寨村党总支书

记郭凤莲连任了五届全国人大代

表"围绕!三农%的热点难点"近五年
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通道上"说说百姓!心里话%"更

直接( 更有力# !我在深圳学习(工

作(生活了 (&多年"是特区发展的

见证者(亲历者和受益者"深圳从小

渔村成长为现代化大都市#%腾讯董

事会主席马化腾坦陈了自己对改革

开放 )&年的感受" 并希望未来能
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周晔委员" 讲述了教会唐氏综合征

孩子从说一个词到一句话的故事"
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远的慧芳%的扮演者张凯丽委员"分

享了给一位 *"多岁!奶奶粉丝%打

电话的故事" 坦言文艺工作者应以
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通道上"讲讲中国!好故事%"更

自信(更骄傲# !这个看似普通的杯

子" 是我和农民走向脱贫攻坚的工
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工艺制成" 一个就能获 +""元的收

益#%贵州赤水民族村!,"后%代表杨
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数民族地区脱贫致富#

中国载人航天全面进入空间站

的新时代(!复兴号% 动车组为世界

高速铁路商业运营树立新标杆(量

子计算在国际学术界牢牢占据一席

之地( 上汽和阿里合作推出世界上

第一款互联网车**代表委员结合

本职工作"向世界展示!中国智慧%
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以前是记者 !堵%!抢%!追%部

长(代表和委员"现在是后者自觉等

候(主动发声#麦克风越来越近"!中

国好声音%越传越响"全国两会的三

条!通道%"彰显了开放和自信#走上

通道的代表委员毕竟是少数" 察民

情(传民声(解民忧"不限于!三条通

道%"也不限于!两会时间%"期待更

多积极亮相(更多互动沟通#

开放和自信" 必将推动高质量

发展"迈向更广阔征程#

三条“通道”彰显开放与自信
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让更多人愿当!蓝领"做!工匠"

加快制订个人信息保护法

循序渐进推动农村移风易俗
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! ! ! !四十多年前，一群来自祖国四面八方的建设者，积极响应党和
国家号召，怀揣着振兴祖国汽车工业的梦想，来到鄂西北的小山村
十堰，他们跋山涉水，点着马灯、住着干打垒芦席棚，用双手建设了
一座现代化的汽车城。
国家的发展和企业的发展，都要求我们既要仰望星空，又要脚

踏实地。现在，愿意当“蓝领”、有志扎根一线的人少了。今后，只有完
善人才评价机制，通过事业留人、待遇留人，才能让更多人立足岗
位，精益求精。推动人才机制改革，推动一线员工在职业生涯中有
更多的获得感和幸福感，让更多人愿意当“蓝领”，立志做“工匠”。

! ! ! !随着大数据时代来临，信息技术的发展、移动互联网的普及，
基于个人信息的应用和服务越来越多，个人信息泄露现象也越来
越普遍，非法买卖个人信息以及个人信息泄露带来的侵权、网络诈
骗等案件频发。为维护公众切身利益，持续推进创新发展，需要对
个人信息保护进行专项立法。

建议加快制订《中华人民共和国个人信息保护法》，明确个人
信息的概念和范畴、信息保护的基本原则；明确自然人的个人信息
权；规范国家机关和其他社会主体对个人信息的收集、处理和利
用；对不当收集、使用、处理他人信息并造成人身或财产损失的，应
当承担民事赔偿责任，包括精神赔偿责任，并视情节追究其行政甚
至刑事责任。

! ! ! !地下钱庄对国家金融安全的影响不容小觑，据统计，去年地下
钱庄涉案金额数千亿元人民币，行政处罚超过 !亿元。然而，目前
地下钱庄案件的定性、入罪和量刑上存在着调查取证难、法律适用
难，使得地下钱庄难以被定罪为洗钱罪，实际操作中大多用非法经
营罪定罪，这又带来重罪轻判等问题，使得犯罪成本偏低。最近几
年，以非法经营罪定罪的地下钱庄案件中，判处被告人第一量刑档
次五年以下有期徒刑的，占比高达九成以上。

建议修改《刑法》第 "#"条，完善“洗钱罪”的认定标准和主观
构成要件，并修改《刑法》第 !!$条，对“情节严重”、“情节特别严
重”的具体量刑标准作出司法解释。

! ! ! !随着新农村建设不断深入，农民精神生活也日渐丰富，但一些不
适应新时代新农村的陈规旧俗及不良文化娱乐活动依然普遍存在。
建议各地各级政府紧紧依靠群众，利用各种形式，充分开展教

育，引导群众转变观念，既讲大道理，又算经济账，让群众明白道理，
内心接受，主动践行；注重关键少数人员示范引领，党员干部是风向
标，要在“树新风、践行动”中走在前列，对群众不宜明文规定，对党员
干部则可令行禁止；对旧习不一禁了之，而是先立后破，奖励先进，树
立典型，大力表彰和宣扬新风，以文明新风逐渐取代旧习恶俗。

! ! ! !知识产权是企业特别是科技型中小企业核心价值和竞争优势的
源泉，为科技型中小企业提供新的融资途径，引导资金流向此类企
业，是解决科技型中小企业融资难问题的可行路径。
建议通过优化专利资助政策，加大对高价值专利的培育力度，把

政府的资助点更多放在为中小科技型企业提供知识产权的事前研发
排查、专利挖掘等专业服务上；探索建立针对科技型中小企业知识产
权贷款的第三方担保机制；建立起一套适用于知识产权的证券化模
式，为科技型中小企业开拓“知识产权证券化”的融资渠道；整合知识
产权运营交易平台，适时完善与知识产权质押融资相关的法律制度。

! ! ! !十九大报告中提出加快推进体育强国建设，现在有很多人对体
育项目的兴趣仅仅出于个人爱好，但可以加以适当的引导，健全选拔
机制，一方面扩大项目的影响力，夯实群众基础，一方面可以从中发
现体育人才。马拉松运动之所以在民间开展得如火如荼，是因为它能
将专业选手与业余爱好者集合到一个平台上竞技，其他群众基础较
好的运动项目，也可以借鉴这一模式。
对于运动员来说，也要重视文化学习，提升文化水平。我们要注

重培养综合性体育人才。实践证明，当一些运动员达到一定水平后，
就会遇到提高、发展的瓶颈，有些人的瓶颈期还特别长，这与其文化
教育程度、认知水平有关。
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